

# MAGAZINE

## Efek Dan Manfaat TMMD Sengkuyung di Desa Krinjing Kecamatan Kajoran

Rony - [MAGELANG.MAGZ.CO.ID](http://MAGELANG.MAGZ.CO.ID)

Aug 20, 2022 - 12:38



*Anggota Koramil 21/ Kajoran, Mengajak Warga Masyarakat di Lokasi TMMD Untuk Terus Menjalin dan Meningkatkan Silaturahmi*

MAGELANG, -Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2022 di Desa Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, tinggal menghitung hari tepatnya pada 24 Agustus 2022, TMMD ini akan berakhir dan ditutup secara resmi.

Untuk memanfaatkan sisa - sisa waktu yang ada, anggota Babinsa Koramil 21/Kajoran Serma Miftah beserta rekan anggota melaksanakan komunikasi sosial( Komsos), dengan warga setempat dalam rapat RT yang bersamaan dengan musyawarah guna menunjang pelaksanaan penutupan dapat berjalan semestinya. Sabtu (20/8/2022).

Dalam kesempatan ini Babinsa Koramil 21/Kajoran Serma Miftah, sengaja menyempatkan diri Melaksanakan silaturahmi serta berkomunikasi dengan masyarakat. sehingga kami lebih dekat dan lebih saling mengenal, tidak ada jarak antara anggota Koramil dengan masyarakat , karena TNI juga bagian dari rakyat,"terang Babinsa.

Masih dikatakan Serma Miftah mewakili Danramil 21/Kajoran mengatakan, dilakukannya kegiatan Komsos kepada warga masyarakat yang selalu konsisten dalam mendukung program TMMD Sengkuyung dari Kodim 0705/ Magelang dalam upaya ikut serta dalam pengecoran jalan, diharapkan dapat memperlancar mobilitas warga yang akan berdampak pada peningkatan ekonomi masyarakat.

"Pengecoran jalan di lingkungan desa Krinjing ini, bertujuan untuk memudahkan akses jalan masyarakat. kami berharap agar ini menjadi momentum kebangkitan ekonomi di desa Krinjing Kecamatan Kajoran agar menjadi lebih baik lagi ke depannya," ucap Serma Miftah.

Hal itu juga disampekan Ketua RT Kodiran (40), Menurutnya dengan adanya TMMD di desanya, masyarakat akan dapat merasakan kemajuan yang cukup signifikan baik secara fisik maupun nonfisik.

"Kami warga desa Krinjing, sangat senang dengan pelaksanaan TMMD dari pihak TNI dan pemerintah daerah, tentunya kami rasakan dampaknya. Sarana maupun akses jalan penghubung lebih mudah dilalui dan sangat besar manfaatnya bagi masyarakat," ungkap Kodiran sambil tersenyum bahagia.

Kodiran sebagai ketua rukun tangga (RT) menambahkan, anggota Satgas TMMD selain bekerja di lokasi pengerjaan anggota juga rajin bersilaturahmi kerumah warga. Tentunya kami sebagai warga desa sangat senang dan bahagia dapat bersahabat dengan anggota Satgas TMMD," ucapnya.

"Kami berharap, silaturahmi tetap terjalin jangan sampai putus Kami akan terus melanjutkan pembangunan yang telah dilakukan oleh anggota Satgas TMMD ini. Mudah - mudahan dengan kegiatan program yang baik ini sebagai bentuk kepedulian Koramil 21/ Kajoran dengan warga masyarakat nya," tutup bapak anak satu tersebut.

Pen: 0705/ Mgl